

T a g e s o r d n u n g s p u n k t 2
der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des
Ortsbezirkes Wiesbaden-Erbenheim
am 29.08.2006

Jugendarbeit im Hochfeld, Bolzplatz Im Herzen

Protokollnotiz Nr. 0028

Der Bericht von Frau Karlowski, Amt für Soziale Arbeit, wird zur Kenntnis genommen. Es wird insbesondere vorgetragen, dass

- a) Der Doppeldeckerbus einmal wöchentlich nach Erbenheim kommt und mit hohem Interesse besucht wird.
- b) Die evangelische Petrusgemeinde einmal wöchentlich einen Raum für die offene Jugendarbeit bereit stellt, die Jugendlichen fordern jedoch eine häufigere Nutzungsmöglichkeit. Für die Nutzung wird der Freitag favorisiert. Der Raum sollte mit einer Couch, Musikanlage und einem Fernseher ausgestattet werden.
- c) Die Bolzplätze befänden sich zwar in einem nicht so gutem Zustand, der Bolzplatz Im Herzen kann aufgrund eines Beschlusses des Ortsbeirates bis 21:00 Uhr genutzt werden.

Darüber hinaus wird das Ergebnis des Gespräches am 24.08.2006 (Vermerk 51.5104 vom 25.08.2006) zur Kenntnis genommen.

In der weiteren Aussprache wird vom Ortsbeirat insbesondere die Forderung erhoben, eine eigenständige Jugendarbeit im Hochfeld aufzubauen. Frau Skolik merkt an, dass auch das Wohnungsbelegungskonzept mit ursächlich für die derzeitigen Probleme sei. Einige Mietobjekte seien fast ausschließlich mit ausländischen Familien belegt.

Verteiler:

Dezernat VI z.w.V.
Amt 51
Amt 69

Reinsch
Ortsvorsteher